

Bilky conecta asesorías y empresas ante la nueva jornada laboral

El software de Bilky permite a las asesorías gestionar fácilmente la reducción de jornada de sus clientes, automatizando procesos y minimizando su carga de trabajo

Históricamente, todos los cambios normativos aplicados al sector empresarial, principalmente a Pymes y autónomos, han supuesto un aumento de costes, trabajo y gestiones, afectando también a las Asesorías.

En la última década ha habido múltiples cambios estructurales, como la gestión telemática con la Administración o el reglamento de factura electrónica. En todos, las asesorías han sido clave para que Pymes y autónomos cumplieran con sus obligaciones.

La nueva ley de jornada laboral no será diferente. Será clave contar con softwares que no solo ayuden a las empresas, sino que también minimicen el impacto en las Asesorías y les aporten valor.

Bilky, empresa española de software con sede en Málaga y Madrid, trabaja con más de 1.500 asesorías y 100.000 empresas, centralizando la gestión fiscal y contable entre despachos y clientes mediante portales conectados.

¿CÓMO AYUDA BILKY AL ASESOR Y LA EMPRESA EN LA NUEVA JORNADA LABORAL?

En líneas generales, la nueva ley de jornada laboral obliga a los negocios a disponer de una herramienta donde llevar a cabo un registro de la jornada de sus empleados accesible de forma remota y, por tanto, saca de la ecuación otros formatos muy extendidos hasta ahora, como el papel o el Excel.

En Bilky no es necesario realizar ninguna instalación para llevar un



registro de la jornada laboral. Tanto la empresa como el empleado disponen de portales independientes desde los que pueden registrar y controlar los fichajes, así como gestionar automáticamente las vacaciones y otras ausencias. Además, todo el sistema se sincroniza de forma directa con la Asesoría, lo que facilita el seguimiento y la

gestión de la jornada laboral de manera eficiente

Una vez más, Bilky posiciona a la Asesoría en el centro y le ofrece un Paraguas que cubre las necesidades de sus clientes, bajo el cual es la propia asesoría quien decide a qué clientes ofrece el servicio y quién asume el coste del mismo.

Según Ignacio Hernández Se-

llart, CEO de Bilky: “Las asesorías no deberían asumir la responsabilidad y el aumento de carga de trabajo diario que requieren sus clientes para la adaptación a la normativa, pero sí deben obtener la información y documentación de forma automática para tener el control si así lo necesitan. Por eso, las herramientas que Bilky ofrece a las empresas son únicas, porque se conectan directamente con las Asesorías, simplificando enormemente la gestión de su cartera”.

SUS DATOS LES AVALAN

Desde su fundación en 2025, más de 300.000 asesores, empresas y empleados utilizan a diario sus respectivos portales. A lo largo de este tiempo, Bilky ha ampliado sus servicios para adaptarse a las crecientes necesidades empresariales, incorporando herramientas como la gestión de vacaciones y el registro de la jornada laboral, la facturación electrónica, el escaneo de facturas integrado con los softwares contables de las asesorías, y la gestión documental con asignación automática de documentos.